

Carta del Presidente

Una segunda familia



Francisco Javier
Acevedo Hernández
Presidente OTC

Querido/a socio/a. Me gustaría plasmar en estas líneas lo que ha sido y es el *Oceánico Tennis Club* para mí y para mi familia. He pasado gran parte mi vida en este club y he forjado grandes amistades gracias al deporte y a su vida social. Mi infancia está marcada por los juegos, el deporte y la diversión que estas instalaciones nos fueron proporcionando a toda una generación, que vimos nacer y crecer el club.

Primero fueron dos pistas y la piscina, luego el salón social, luego el polideportivo y las pistas nuevas de tenis, y ahora el padel y el parking. El club fue creciendo a la vez que lo hacíamos nosotros.

Cuando fuimos padres quisimos repetir para nuestros hijos el mismo modelo que nuestros padres pensaron bueno para nosotros, así que dedicamos tiempo y esfuerzo a mantener ese espíritu, para que el club siga siendo un lugar donde niños y grandes convivamos conforme a unos valores sociales, educativos y deportivos.

Para todos los que formamos hoy el *Oceanico Tennis Club* un fuerte abrazo y para los que están por venir encontrarán un lugar donde lo recibiremos con los brazos abiertos, pudiendo compartir lo que este club significa, una **segunda familia**.

Transmitamos a nuestros hijos lo bueno de hacer deporte, los hará más fuertes y mejores personas y harán grandes amigos.

Saludos.